

Art i tradició van reunir més de 100 expositors.

Xavier Mariscal, el dissenyador de Cobi, alabó la organització del certamen

08.06.08 -

JORDI MAURA

LA SALZADELLA

El dissenyador Xavier Mariscal, acompanyado de las autoridades locales y comarcales, inauguró ayer la I Fira de la Cirera, Art i Tradició de la Salzadella. "Hemos puesto la identidad gráfica a una cosa como es vivir bien y a una población con gran calidad de vida, algo que nos da mucha envidia a quienes vivimos en las grandes ciudades", señaló el autor de Cobi, la mascota de los Juegos Olímpicos de 1992.

Mariscal alabó la fiesta organizada en la Salzadella, con 110 expositores, una demostración de fiesta, reivindicación y cultura juntos en un mismo programa.

El alcalde, Abelardo Ripoll, reclamó "hacer comarca desde cada pueblo, promocionando cada uno sus productos y lo mejor que tenga por encima de la política", algo que fue correspondido con aplausos.

La feria nace con el objetivo de divulgar la excelente calidad de la cereza de la Salzadella, única por su irresistible sabor y de renombrada calidad y reconocimientos.

Durante el certamen, los visitantes podrán adquirir cerezas en su estado más fresco, sin perder ninguna de sus muchas propiedades, también se podrá disfrutar de variados productos. Además, podrán degustar en los restaurantes de la localidad diferentes menús realizados exclusivamente para la ocasión, con una gran variedad de platos tradicionales elaborados, en su gran mayoría, con cerezas de la Salzadella.

